



Appel de la Commission Exécutive FNPOS CGT des 7 & 8 septembre 2022

La situation internationale est tendue, les enjeux climatiques se font sentir partout sur la planète.

Malgré cela on nous annonce une coupe du monde de football au Qatar entachée de milliers de morts dans des stades climatisés à ciel ouvert...Boycott.

En Europe, la guerre en Ukraine martyrise les populations sur place et provoque de l'inflation prétexte à toujours plus d'austérité pour ceux qui nous gouvernent.

Pendant ce temps, justifié par « l'effort de guerre », le capitalisme est plus que jamais à la barre pour toujours plus de supers profits.

Au Royaume Uni, un mouvement social sans précédent récent a lieu du fait de l'explosion des prix de l'énergie et des denrées alimentaires de base. Ceci dans un contexte économique et politique alarmant renforcé par la nomination d'une lère ministre digne héritière de Margaret THATCHER.

En France, la seule réponse donnée à l'inflation par Macron est l'affirmation de la fin de l'abondance, que nous n'avons pourtant pas vu ruisseler. Avec cette volonté de ne pas augmenter les rémunérations des salariés, le MEDEF par la voix du gouvernement encourage ces derniers à monétiser leurs congés et RTT. Quand ils ne se font pas « flouer » à coup d'annonce de primes dites de « partages de la valeur » (Prime Macron). Ou d'autres mesures telle que la baisse de l'essence financée par l'impôt, la suppression de la redevance TV et son remboursement et la suppression définitive de la taxe d'habitation.

En cette rentrée, le gouvernement continue sur sa lancée de déconstruction de la protection sociale avec le Conseil National de la Refondation, France Travail, la réforme de l'assurance chômage et PLFSS/PLF au rabais.

Dans les organismes, les luttes continuent pour une augmentation générale des salaires et les 3,5% proposés aux salariés de la Sécu ne sont qu'une aumône comparée au 7% d'inflation quand d'autres secteurs sont toujours bloqués à zéro.

La revalorisation de 4% des retraités du régime général est loin de répondre à la perte de pouvoir d'achat subie par ces derniers depuis plus de 10 ans.

Dans ce contexte, une mobilisation massive le 29 septembre est une étape indispensable.

Dès à présent, organisons des assemblées générales et déposons des préavis de grève partout où c'est obligatoire.

L'ennemi c'est le capitalisme qui épuise les populations et les ressources de notre planète, il faut donc l'éradiquer. Pour en sortir, revendiquons la fin de la marchandisation des biens communs que sont la santé, la protection sociale, le droit à l'énergie, l'eau et l'accès au logement et le droit à une alimentation saine.

Luttons pour une augmentation générale des salaires, pour une protection sociale de qualité et le 100% Sécu, pour la retraite à 60 ans à taux plein, les 32h et le retrait de la réforme de l'assurance chômage.

Battons-nous pour qu'une mobilisation massive le 29 septembre nous ouvre des perspectives et le retour au progrès social !!!

